

## Deutsch

### **AGB zur zeitlich begrenzten Werbeaktion – 30 EUR Neukundenbonus**

Neukunden, die im Aktionszeitraum (01.11.2024 bis zum 30.11.2024) eine Extra Karte beantragen und diese auch bei der Bank Novum abschließen, erhalten eine einmalige Bonus-Gutschrift von 30 €, sofern mit der Karte innerhalb von 3 Monaten nach Kartenausstellung ein Mindestumsatz von 150 € erzielt und zumindest der geforderte Mindestbetrag (10% des offenen Saldos) gezahlt wird. Eine weitere Voraussetzung für den Bonus ist, dass der Kunde die Karte für zwei aufeinanderfolgende Monate nutzt und zum Zeitpunkt der Bonusprüfung mit allen Rückzahlungen auf dem aktuellen Stand ist. Dies gilt nur für Neukunden der Bank. Als Neukunden zählen Antragsteller, die noch nie eine Karte bei der Bank hatten bzw. haben. Die Auszahlung des Bonus erfolgt ca. 4 Wochen nach Erfüllung der Bonusbedingungen auf das Kunden-Referenzkonto. Die Überprüfung der Bonusberechtigung erfolgt frühestens 90 Tage nach der Ausstellung der Karte. Um Cashback zu erhalten und einzulösen, muss das Kreditkartenkonto offen und in gutem Zustand bleiben. Für verfallenes Cashback wird keine Entschädigung oder Rückerstattung geleistet.

## English

### **Terms & conditions for the limited promotion – 30 EUR new customer bonus**

New customers who apply for an Extra Card during the promotional period (01.11.2024 to 30.11.2024) and successfully conclude the agreement with Bank Novum will receive a one-time bonus credit of €30, provided that a minimum spend of €150 is achieved with the card within 3 months of issuance, and at least the required minimum amount (10% of the outstanding balance) is paid. Further requirement for the bonus is that the customer uses the card for two consecutive months and is up to date with all repayments at the time of the bonus eligibility check. This offer applies only to new customers of the bank. Applicants who have never previously had or currently have a card with the bank are considered new customers. The bonus will be credited to the customer's reference account approximately 4 weeks after meeting the bonus conditions. The bonus eligibility check will take place no earlier than 90 days after the card is issued. To retain and redeem earned cashback, the credit card account must remain open and in good standing. No compensation or reimbursement will be provided for forfeited cashback.